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La carcasse est en bois massif (hétre et/ou peuplier] et assemblée de facon traditionnelle avec tenons et mortaises.

Les pieds sont en bois de hétre, teintés en vernis a l'eau et collés avec tenons : d'autres coloris de bois sont disponibles dans
notre gamme couleur Pierre Frey. Les suspensions sont montées sur des ressorts traditionnels en acier

pour un confort exceptionnel. Les coussins de fond sont réalisés en plumes d’oie compartimentées avec un support intérieur
en mousse de 35 kg/M’.

Tous nos modéles peuvent étre réalisés dans les tissus de la maison (Pierre Frey, Braquenié, Fadini Borghi, Boussac)

ainsi que dans la nouvelle gamme de cuirs Tassin.

The solid beech and/or poplar frames are assembled using traditional techniques with tenon, and mortices.

The legs are styled in beech wood, water varnished : other colours of wood are available in the Pierre Frey range.
The suspension material is mounted on traditional steel springs for exceptional comfort.

The seat cushions are made of goose feather section with a 35 kg/m’ density foam interior.

All our models can be upholstered in all the Pierre Frey Group fabrics and in the new Tassin leather range.

Designation Référence Métrage Tissu
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